



## JUEGOS SANTAFESINOS 2022: LA PROVINCIA REALIZÓ UNA MESA DE TRABAJO CON INSTITUCIONES DEPORTIVAS

### Description



Los Juegos Santafesinos, programa provincial organizado junto al Ministerio de Educación, serán clasificatorios para los Juegos Nacionales Evita.

El ministro de Desarrollo Social, Danilo Capitani, junto a la secretaria de Deportes, Florencia Molinero, encabezaron una reunión de trabajo con las federaciones y asociaciones deportivas provinciales para explicar la implementación de los Juegos Santafesinos 2022.

Luego de la reunión, que se desarrolló en el Museo del Deporte Santafesino de la ciudad de Rosario, Capitani expresó su satisfacción “con la convocatoria de esta reunión que incluyó la participación de más de 30 instituciones deportivas de Santa Fe, en un mesa de trabajo que busca socializar y democratizar la información”.

“Estos espacios de encuentro, participación y escucha, sumado al fuerte trabajo territorial que venimos

realizando, son fundamentales para fortalecer las políticas públicas vinculadas al deporte”, añadió el ministro.

Por su parte, Molinero resaltó que “el esfuerzo conjunto que viene realizando la Secretaría de Deportes junto a todas las federaciones y asociaciones deportivas será fundamental para el desarrollo de los Juegos Santafesinos y de las diferentes propuestas que se llevarán adelante durante el 2022 desde el gobierno de la provincia. Es a través del trabajo en equipo que este certamen, que tendrá la participación de jóvenes de toda Santa Fe en más de 45 disciplinas convencionales y adaptadas, sea un éxito”

## **JUEGOS SANTAFESINOS**

Los Juegos Santafesinos, programa provincial organizado junto al Ministerio de Educación, serán clasificatorios para los Juegos Nacionales Evita a través de distintas etapas de competencia. En la oportunidad, también se presentaron los servicios que brinda el Centro de Evaluaciones Médico Deportivas en sus sedes de Rosario y Santa Fe, y los III Juegos Suramericanos de la Juventud que se realizarán en nuestra provincia desde el 28 de abril hasta el 8 de mayo.

Además de autoridades de federaciones y asociaciones deportivas provinciales, estuvieron presentes la directora provincial de Clubes, Kumei Fernández; el director provincial de Deportes Federados, Raúl Araya; el director de Educación Física del Ministerio de Educación, Alfredo Giansily y el director Ejecutivo de los III Juegos Suramericanos de la Juventud, Diego Sebben.

## **CATEGORY**

1. DEPORTES
2. PROVINCIALES SANTA FE

## **Category**

1. DEPORTES
2. PROVINCIALES SANTA FE

## **Date Created**

marzo 2022

## **Author**

administrador